

EN JALISCO, GUARDIA NACIONAL LOCALIZA Y DESTRUYE TRES PLANTÍOS DE POSIBLE MARIHUANA

La extensión de los terrenos supera los 13 mil metros cuadrados

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad, en el estado de Jalisco, integrantes de la Guardia Nacional (GN) localizaron y destruyeron tres plantíos de posible marihuana con una extensión aproximada de 13 mil metros cuadrados.

Durante patrullajes de seguridad y prevención del delito en la comunidad de "Rancho Viejo", perteneciente al municipio de San Martín de Bolaños, el personal visualizó un terreno con una extensión estimada de mil 300 metros cuadrados, en donde se apreciaban plantas de diferente altura con las características similares a la marihuana.

Los elementos resguardaron el área e implementaron un operativo de búsqueda de los responsables del cultivo, sin resultados positivos; sin embargo, ubicaron otras dos extensiones de terreno donde crecían plantas con las mismas características.

El segundo plantío tenía una extensión aproximada de 4 mil 700 metros cuadrados y el tercero contaba con 7 mil metros cuadrados, obteniendo por los tres un estimado de 13 mil metros cuadrados, en los que crecían plantas del posible enervante.

Los guardias nacionales informaron del hallazgo de los plantíos a la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad y con la debida autorización, procedieron a la destrucción de las plantas de aparente marihuana por el método de mano de obra e incineración.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para inhibir la producción y la distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población, contribuyendo con el gobierno de México para lograr la paz y la seguridad de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo













